

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

## Centre de loisirs : un été d'aventures à la recherche d'Ornicar



*Les enfants sont particulièrement enthousiasmés par la découverte du personnage d'Ornicar. Photo Isabelle Miguet*

Les vacances d'été ont débuté fort au centre de loisirs avec une aventure pleine de mystères mêlant imagination, culture et mouvement : mais où est donc Ornicar ? L'étonnant personnage a disparu...

Les enfants partiront sur ses traces à travers le temps et l'espace, guidés par Charlotte, Emma, Léo, Nicolas, Eliott et Johan, leurs animatrices, sous la direction d'Isabelle Miguet. Dès la première semaine des vacances, ils ont fait connaissance avec le Grand labyrinthe mystérieux : énigmes, défis d'orientation, parcours sensoriels et créations collectives ont rythmé la quête des 3-12 ans, selon leur tranche d'âge. La semaine prochaine, Ornicar retrouve un portail magique et des mondes invisibles. Pour encore plus de découvertes, un stage de danses africaines, animé par la chorégraphe, Élodie Mathia, permettra aux enfants de s'initier aux rythmes, gestes et traditions de ce riche patrimoine culturel.